Saltador Lescay principal exponente de Cuba hoy en Buenos Aires-2018



La Habana, 12 oct (ACN) El saltador de longitud Lester Lescay, medallista de plata en el Campeonato Mundial para cadetes que acogió Kenya en 2017, será hoy el principal exponente de en el atletismo de los Juegos Olímpicos de la Juventud con sede en Buenos Aires, Argentina.

Lescay competirá en la primera etapa del salto largo junto a otros 15 atletas, en una prueba en la que llega con la mejor marca entre los inscritos, 8.07 metros.

También este viernes entrarán en acción por la nación caribeña Alegna Osorio, en el lanzamiento del martillo para mujeres; en tanto Niesterle Alejandro Castillo estará en la impulsión de la bala en la rama masculina.

Ambos disputarán la etapa 1 de sus respectivas modalidades que el próximo día 15 tendrán su fecha competitiva conclusiva, al igual que Lescay en el salto de longitud.

Cuba está representada por 19 atletas en esa cita olímpica de la juventud con escenario en Buenos Aires, Argentina, que finalizará el 18 de octubre.

Hasta ahora, la delegación de la mayor de las Antillas suma una presea de bronce en ese certamen por intermedio de la judoca Nahomys Acosta, de los 52 kilos.

En la pasada justa de Nanjing (China) en 2014, los cubanos ocuparon el lugar 35 del medallero general al conquistar dos metales dorados, uno de plata y otro de bronce.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/173771-saltador-lescay-principal-exponente-de-cubahoy-en-buenos-aires-2018$



Radio Habana Cuba